
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 16 maggio 2024, alle ore 12:14 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 16‐5‐2024
‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:16, lascia la seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, diamo avvio alla seduta della Commissione Bilancio del 16 maggio 2024.

Apriamo la seduta alle ore 12 e 16.

Chiedo al Secretario di chiamare l'appello."

Alle ore 12:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente.

Diamo inizio con la lettura dei componenti.

Il verbale numero 34 del 16 maggio 2024.

Mettiamo subito che Vinci ha delegato il consigliere Carnese che non figura tra i presenti perché è arrivato in questo momento.

Comunque sono le 12 e 16 minuti.

Milazzo Eleonora presente.

Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino è assente perché ha delegato il consigliere Gaspari di Girolamo che è presente,
Fischi Nicola assente, Gerardi Guglielmo assente, Giacalone Pietro presente, Martini Coelia presente, Milazzo Vito presente, Vinci Antonio è assente ma come detto prima ha delegato
il consigliere Carnese Giuseppe che è presente.

Risultano presenti 8 consiglieri su 11, la seduta è valida, è stato raggiunto il numero legale."

Alle ore 12:18, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Sì, grazie segretario, quindi dato atto alla presenza del numero legale prendiamo di nuovo il punto all'ordine del giorno numero 13, protocollo numero 44 del 21 febbraio 2024
avendo ad oggetto il piano delle valorizzazioni di smissione degli immobili di proprietà comunale redatto essenzie dell'articolo 58 del decreto legge numero 112 2008 convertito con
modificazioni della legge numero 133 2008 inoltrato al Consiglio Comunale e a codessa Commissione ai fini dell'approvazione.

Abbiamo in audizione il dottor Pellegrino che tra l'altro è stato delegato da parte del dirigente Mezzapelle.

però c'era una richiesta esplicita da parte del Consigliere Milazzo, ecco che è ora di intervenire, che era relativa alla parte politica, non tecnica, in quanto già la parte tecnica
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l'avevamo già ascoltata in Commissione, quindi la ringraziamo per la presenza, però vediamo un attimino ora il Consigliere Milazzo che aveva avanzato la richiesta, cosa dirà nel suo
intervento."

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Chiedo di dare la parola al Consigliere Milazzo, prego.

Sì, grazie Presidente.

Come diceva anche lei, la richiesta di convocazione per l'assessore aveva delle ragioni precise in quanto le iniziative da mettere in campo per cercare di pubblicizzare questa vendita
di beni patrimoniali, cercare di individuare soggetti interessati, ovviamente compete alla parte politica quantomeno individuare le modalità attraverso cui portare avanti questa forma
di pubblicità.

quindi a me sinceramente dispiace anche per Pellegrino che è stato invitato oggi a venire qui ma capisco che come ufficio abbiamo visto già gli allegati, non sono presenti quelle aree
che noi l'anno scorso avevamo chiesto di levare, non sono presenti, noi volevamo proprio sentire la parte politica per capire cosa si è fatto rispetto a quelle aree e cosa si vuole fare.

Riterriamo la richiesta di invito all'assessore"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"perché Sì, grazie segretario.

Presidente, solo allora visto che cogliamo l'occasione di avere a Pellegrino qui presente per capire se in questo arco di tempo tra l'approvazione del vecchio articolo 58 ad oggi ci sono
state quantomeno indicazioni da parte dell'amministrazione per fare quel lavoro che noi avevamo chiesto su quelle aree che sono state stralciate e individuare altro tipo di finalità a
cui destinare quelle aree, quindi sfruttiamo l'occasione della presenza magari per capire se sono state possenessere delle iniziative per in qualche modo fare quella ricognizione che ci
consentisse di individuare le aree più idonee a realizzare aree libre di sosta per la frizione"

Prende la parola UFFICIO PATRIMONIO PERITO AGRARIO PAOLO PELLEGRINO:

"del mare o altro tipo di attività.

Salve, sono Paolo Pellegrino, l'impiegato dell'Ufficio Patrimonio.

L'amministrazione, subito dopo l'approvazione dell'articolo 58 dell'anno 2023, ha inserito su una manifestazione di interesse presentata da un privato un'annotazione autorizzando il
dirigente e l'ingegnere Mezzapesale a predisporre tutti gli atti conseguenziali, giusto inserimento tra i beni immobili da destinare in locazione, nel rispetto delle procedure di evidenza
pubblica.

Quest'immobile è stato tolto dall'articolo 58 del 2023 per essere utilizzato come area di sosta o come fruizione al mare per i bagnanti.

L'ufficio si è attivato e ha già predisposto la delibera per la delibera che utilizza il dirigente a predisporre l'avviso pubblico per la locazione.

Già la stima è stata quantificata appena la delibera sarà approvata.

Proporremo, praticamente, l'avviso pubblico per l'allocazione dell'area oggetto di richiesta."

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Grazie.

Sì, grazie Presidente.

E allora, Geometra Allegrino, per quanto riguarda la situazione di questa area, visto e considerato il fatto che si dovrà fare un avviso pubblico, lì ci sono dei benefici per gente che
magari ha un terreno di mitrofe a quell'area, oppure è un avviso pubblico dove si possono presentare tutti senza che nessuno possa avere la possibilità"

A questo punto, interviene UFFICIO PATRIMONIO PERITO AGRARIO PAOLO PELLEGRINO:

"di essere più incentivato

dell'altro? tutti.

Chiunque può partecipare per iniziative di uso pubblico.

Non è un avviso pubblico Mirasa."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto a verbale che alle 12.28 entra il consigliere Nicola Fisci."

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"quindi avuti tutti i chiarimenti avuti tutti i chiarimenti richiesti dai colleghi consiglieri, ci sono altre informazioni che le vuole aggiungere oppure nient'altro, in modo tale da poter
snellire anche i lavori della Commissione.

Va bene così, la ringrazio per la presenza, se vuole può anche tornare al lavoro, e una buona giornata."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Io ho raggiunto telefonicamente l'assessore Agata, il quale si scusa per non essere presente oggi in commissione, aveva delegato Pellegrino attraverso l'ufficio tecnico, anche il
dirigente Mezzapelle aveva delegato Pellegrino perché convinto che noi dovessimo ascoltare la parte tecnica, ma in realtà la parte tecnica era stata già sentita in questa commissione
con la presenza del dottor Signorello.

Pellegrino ha dato risposta ai quesiti posti dagli altri colleghi e per la trattazione del punto dobbiamo rinviarla a giorno 23 maggio alle ore 12 in quanto è l'unica data disponibile che
ha l'assessore Agate per essere presente qui in Commissione.
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Quindi sospendiamo nuovamente la trattazione del punto 13 posto all'ordine del giorno Do comunicazione tra l'altro, che è? E si è aggiunto un altro"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"punto all'ordine del giorno? Stavo dicendo che comunico a questa Commissione che è stato inoltrato con protocollo numero 46.315 del 16 maggio 2024 un invito a convocare con
carattere di urgenza la Commissione per l'esame della seguente proposta e deliberazione per la parte di propria competenza ovvero approvazione del documento unico di
programmazione DUP 2024‐2026 proposta numero 133 del 14 maggio 2024.

Per la proposta erano già state inserite altre date in commissione, quindi di conseguenza non ritengo necessario aggiungere altre date, dal momento che fino a fine mese, al 31
maggio, siamo convocati ogni martedì e giovedì alle ore 12.

Se dovesse essere necessario, perché la Presidenza del Consiglio mi dovesse chiedere di esitarlo prima possibile, non dovessero essere in regola con i tempi, dovrò aggiungere altre
sedute, ma questo lo vedremo martedì prossimo."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"A questo punto, Segretario, procediamo per com'è già in ordine, col punto 29 posto all'ordine del giorno, in ordine ovvero cronologico dei debiti fuori bilancio, che si tratta del
protocollo numero 92 del 2 aprile 2024.

La proposta ad oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Genna Leonardo.

Giusta sentenza del giuce di pace di Marsala numero 411 2023.

Premesso che con nota protocollo numero 10.3101 del 15.11.2023 è stata trasmessa al settore Polizia Municipale la sentenza numero 411 del 2023 con la quale il giudice
incompetente ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero V18497A2022.

del pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero V18497A2022 del 25 11 2022 per la violazione dell'articolo 142,8 del codice della strada.

Ecepiti per la violazione dell'articolo 201 del codice della strada per tardiva notifica del provvedimento impugnato.

Che alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di Euro 186,52 al signor Genna Leonardo, nato a Marsale il 22 aprile 1980, IVI residente
nella via Napoleone con la Ianni numero 25, elettricamente domicilato presso lo studio del legale di fiducia avvocato Giuseppe Casano.

vista la nottaspese protocollo numero 23 15 9 del 7 marzo 2024, vista la relazione protocollo numero 10 71 85 del 25 11 2023, che il debito si configura quale debito fuori bilancio da
riconoscere con delibere di consiglio comunale ai senti dell'articolo 194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000, considerato che ai senti dell'articolo 14,1 del decreto legge
669,96 convertito nella legge 32.000, il pagamento di somme previsto in sentenza esecutiva deve essere effettuato entro 120 giorni dalla notifica del relativo titolo, con esposizione ad
eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del giudizio termina.

Visti tutti gli articoli di legge previsti in materia, Si propone, per quanto in premessa specificato, di riconoscere il debito fuori bilancio all'essenza dell'articolo 194,1 lettera A del
credito a legge 267 del 2000, nei confronti del signor Genna Leonardo, nato a Marsala il 22 aprile 1980, il residente della via Napoleone Colaianni, in esecuzione della sentenza
numero 411, 2023, giudice di pace di Marsala, complessivi euro 186,52.

dare atto che la copertura finanziaria degli importi di euro 186,52 è prevista nel capitolo 45015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità, dare mandato al dirigente del settore
polizia municipale per adottare i provvedimenti derivanti al presente atto, dare mandato alla segreteria generale di trasmettere alla corte dei conti la delibera consigliare all'uomo
predisposta.

Abbiamo una parere di regolarità tecnica favorevole, contabile favorevole e prendere a visione dei conti anch'esso favorevola.

Sul punto leggiamo la motivazione in sentenza quindi condanna il resistente comune di Marsala al pagamento delle spese processuali sostenute da ricorrente che liquida in
complessivi 163 di cui 43 per spese borsuali oltre accessori di legge.

Ricordo che si tratta di una tardiva notifica del provvedimento impugnato e il provvedimento impugnato è una contravvenzione elevata dalla Polizia Municipale di Marsala.

Segnor Segretario, se nessuno chiede di intervenire, per appello nominale."

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:40, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:40, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:40, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente, invito i consiglieri ad esprimersi sul parere.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, assente momentaneamente.

Alagna Walter, favorevole.

Bonomo Giancarlo, favorevole.

Gasparri di Girolamo, favorevole.

Ficinicola, favorevole.

Gerardi Guglielmo, assente.

Giacalone Pietro, assente.

Martini Coelia, favorevole.
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Milazzo Vito, assente.

Carnese Giuseppe, favorevole.

Sette consiglieri presenti, sette voti favorevoli.

Il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi ho preso otto della votazione con insito favorevole da parte della Commissione.

Passate il parere"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"così appongo la firma.

Passiamo a questo punto alla trattazione del punto 30 all'ordine del giorno, protocollo numero 93 del 2 aprile 2024, avente d'oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei
confronti della signora Laura Saladino, sentenza il giugeripace di Marsala numero 333 2023.

Premesso del connoto protocollo numero 88 57 9 del 3 10 2023 è stata trasmessa al settore Polizia Municipale di Marsala La sentenza numero 333‐2023, con la quale il giudice
competente ha condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero B127‐96A‐2022 del 12‐11‐2022, emesso per la
violazione dell'articolo 142,8 del codice della strada, eccepito con l'articolo 201 del codice della strada, per tardiva notifica il provvedimento.

Tra la luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di Euro 162,60 per la signora Saladino Laura nata a Salemi 17‐12‐83 e per essa giusta
delega l'incasso al legale di fiducia avvocato Riccardo Marceca.

Vista la relazione protocollo numero 10.71.85 del 25.11.2023 del debito si configura quale debito fuori bilancio da riconoscere con delibere di consiglio comunale esenziale articolo
194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000 Considerato che, senza l'articolo 14,1 del Decreto Legge 2669‐96 convertito nella legge 30‐2000, il pagamento delle somme
previsto in sentenza esecutiva deve essere effettuato entro 120 giorni alla notifica relativo titolo, con esposizione ad eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del soletto
termine, visto l'articolo 194,1 del Decreto Legge 267‐2000, Visti tutti gli articoli di legge previsti in materia si propone per quanto in premessa specificato di riconoscere il debito fuori
bilancio senza l'articolo 194,1 nei confronti della signora Saladino Laura per essa giusta delega l'incasso all'avvocato Marceca per complessivi euro 162,60.

Da reatto con la copertura finanziaria dell'importo di euro 162,60 è previsto il capitolo 45 e 15 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Abbiamo un parere di regolarità tecnica favorevole, un parere di regolarità contabile favorevole e revisione dei conti anche.

Passiamo alla parte"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Scusate, una chiamata urgente.

Scusate un attimo, è arrivata una chiamata da parte del Comune per alcune delibere che devono essere trasmesse.

La dirigente dell'Angileri, per quanto riguarda gli altri atti protetti di Cerviancia che devono essere trasmessi."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Stavo dicendo che per quanto riguarda la parte motiva preveda una condanna al comune di Marsala per le spese processuali sostenute dal ricorrente e liquida in complessivi euro
143 di cui 43 per spese borsuali oltre accessori di legge.

Se nessuno chiede di intervenire.

Metterei a questo punto in votazione, segreggio segretario, la proposta deliberativa posta al numero 20 all'ordine del giorno, aventrato oggetto il riconoscimento del debito fuori
bilancio nei confronti della signora Saladino Laura, sentenza del giugepoce di Marsala numero 333 2023.

Prego segretario."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente, la ringrazio per l'egreggio, esprimetevi sul parere, Milazzo e Leonora favorevole, Pugliese e Leonardo assente, Alagna e Walter assente momentaneamente,
Buonomo Giancarlo favorevole, Gaspare Di Girolamo favorevole, Ficinicola favorevole, Gerardi Guglielmo assente, Giacalone Pietro assente, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito
assente, Carnese Giuseppe favorevole.

Se i consiglieri su 11 si sono espressi favorevolmente, il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"un attimo di attenzione

ragazzi Colleghi consiglieri, passiamo alla trattazione del punto posto all'ordine del giorno al numero 31, protocollo numero 94 del 2 aprile 2024.

Aventato oggetto il riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Oretano Nicolò, sentenza del giudice di pace di Marsala numero 283 2023, integrazione.

Vediamo di cosa si tratta.

Premesso e connota protocollo numero 7083‐4 del 31 luglio 2024 e sarà trasmessa al settore polizia municipale la sentenza numero 283‐2022 con la quale il giudice competente ha
condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali.

dato atto che con deliberazione del Consiglio Comunale numero 251 del 2012‐2023, quindi già avevamo noi votato questo debito fuori bilancio, è stato riconosciuto il debito fuori
bilancio di cui è la sentenza numero 283‐2023 in favore del signor Oretano Nicolò.

e conseguentemente proceduto alla liquidazione comandato numero 970 del 2024.

Verificato che nella nota spesa protocollo numero 72 e 75 set del 5 agosto 2023 in favore del signor Oretana Nicolò e conseguentemente ha indicato le spese borsuali pari ad euro 43,
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indicata in sentenza.

Vista la richiesta fatta per venire a Mezzopec in data 14.03.2024 ed incamerata al protocollo numero 26.648, del 18 marzo 2024 con la quale viene richiesta la somma di euro 43 in
ragione del titolo giudiziale in oggetto e ad integrazione dello stesso che alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 43 quali
spese borsuale signor Retano Nicolò lettinamente domicilato per struttura illegale di fiducia dell'avvocato Giuseppe Barraco in Mazzara del Vallo via Miceli numero 8.

Quindi noi praticamente dovremmo andare a votare per la somma di euro 43 in ragione al titolo giudiziale in oggetto per le spese borsuali che non erano state liquidate in
precedenza.

Abbiamo un parete di regolarità tecniche contabili e favorevole, così anche resole dei conti e non penso di dover aggiungere altro al momento che già avevamo votato il debito.

A questo punto, Segretario, votiamo il debito fuori bilancio posto al punto 31, aventrato oggetto di riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Oretano Nicolò,
sentenza Giuseppe Pace di Marsala numero 283‐2023, integrazione."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, favorevole.

Buonomo Giancarlo, favorevole.

Gaspare Di Girolamo, favorevole.

Fisci Nicola, favorevole.

Giacalone Pietro, favorevole.

Martinico Elia, favorevole.

Milazzo Vito, favorevole.

Carnese Giuseppe, favorevole.

Risultano presenti i 10 consiglieri su 11, il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario, a questo punto dichiaro chiusa la seduta e aggiorniamo i lavori così come da convocazione al prossimo martedì alle ore 12."

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Una buona giornata a tutti.

La seduta termina alle 13:00.
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